

wertvolle Beobachtungen. Denn statt auf das Erreichte im Ruhemodus zurückzublicken, wie es die Gesellschaft erwartet, bleibt er in fachlicher und räumlicher Bewegung. Vor gerade zwei Jahren hat er seine Sozialgeschichte der Soziologie vorgelegt, und nach wie vor reist er herum, hält Vorträge und Gastvorlesungen.

Wir gratulieren dem Unermüdlichen und wünschen ihm weiterhin besten Erfolg in der kritischen Auseinandersetzung mit der Gesellschaft und mit seinem Fach.

*Die Herausgeber*

\*\*\*

## **Walter- Jacobsen-Preis 2018 für Christian Fischer**

Unser Autor Christian Fischer erhielt den Walter-Jacobsen-Preis 2018 für seine „Fallstudie Internethetze. Entwurf und Diskussion einer Unterrichtsreihe über Grundrechte und Werte“ im Heft 1/2017 von „Gesellschaft. Wirtschaft. Politik – GWP“. Der Walter-Jacobsen-Preis ist vom Namensgeber gestiftet worden, um psychologische Forschungsarbeiten zur Politischen Bildung zu fördern. Der Preis wird verwaltet von der Deutschen Vereinigung für Politische Bildung (DVPB).